

1年学年だより

尾張旭市立旭中学校

旭中学校ウェブサイトも

ご覧ください。

<http://www.owariasahi.jp/asahi-j/>

ちょっと立ち止まって

6月7日(火)の校外学習がいよいよ来週に近づきました。昨日のLTでは班でどう行動するか、どんな学習をするかについて計画を立てましたね。みんながそれぞれ楽しみにしている校外学習だと思いますが、話し合いは順調でしょうか？トラブルは起きていませんか？グループで行動する以上、計画通りにはいかないこともあります。そんな時に大切なのは、自分以外の人の気持ちを「想像する」こと、だと思います。以前にも話しましたが、自分が楽しくて仕方ない時、周りの人も同じように笑顔かどうか、ちょっと立ち止まって考えてみてください。もし、笑顔でない人がいれば、どうすればよいのかについても…。そんな「想像できる」人がグループ内に増えてくれば、校外学習はきっと楽しく、思い出に残るものになると思います。当日、みんながどんな表情を見せてくれるのか、先生も楽しみにしています。

教育実習生の紹介

今回紹介するのは、今週から来ている教育実習生二人です。すでに会話をした人もいるかもしれませんが、まだの人は進んで話しかけてみてください。二人とも、来週の校外学習に来てくれます。楽しみですね。

こんにちは、教育実習生の藤井康平と申します。5月30日から3週間、旭中学校でお世話になります。担当科目は国語で、G組でお世話になっています。大学では中国語を専攻しています。日本語と中国語は密接なつながりがあるので、そのあたりの話をみなさんにしたいと思っています。中学生は色々なことを身につけることができる時期なので、みなさんの興味・関心を引き出し、より充実した中学校生活の助けになるよう関わっていきたいです。私の信条は「元気なあいさつ」です。しかし、旭中学校のみなさんは私よりも元気よくあいさつをしているではありませんか！負けないようにいつも以上のあいさつを心掛けていきますので、あいさつを返してくれるとうれしいです。礼儀正しく、元気いっぱい生徒たちと楽しい学校生活を送れるようにがんばります。よろしくお願いします。(追伸 顔が大きいと言われますが、写真におさまっているでしょうか？)



< 藤井 康平 先生 >

こんにちは。3週間お世話になります、教育実習生の高橋康祐です。担当教科は英語で、B組でお世話になっています。私は中学校時代、野球部の部長をつとめ、県大会まで出場しました。そのため日々の練習は厳しく、学校生活でも気をぬかずに過ごしていました。仲間達と汗を流し、泥まみれになりながら青春していた思い出があります。また、野球部の恩師は、教師を目指そうと思ったきっかけにもなりました。

この3週間という実習期間中に、多くの生徒と関わり、教師という仕事を学んでいきたいです。生徒に「夢や目標をもつこと」「小さなことを積み重ねること」「人を思いやること」の大切さを伝えることができればうれしいです。3週間という短い期間ですが、しっかり実習に取り組みたいと思いますので、よろしくお願いします。



< 高橋 康祐 先生 >